

Les aventures de Kalon

Une critique de site par Philippe de Quillacq



QUI NE CONNAIT PAS LE DONJON DE NAHEULBEUK ?

L'une de ses inspirations principales est ce site. Les aventures de Kalon, c'est un roman en ligne narrant les aventures humoristiques de Kalon l'Héborien, un barbare à l'épée plus acérée que l'esprit. Ce vaillant héros est accompagné de Melgo, un voleur coercitif et capable de faire preuve d'une hypocrisie inimaginable.

Ils sont épaulés par Sook la sorcière sombre, excellent dans le domaine de la magie, de la misanthropie et de l'humour noir. Enfin, ils sont rejoints en cours d'aventure par Chloé, une elfe nymphomane ayant le pouvoir de se transformer en scarabée géant...

Vous l'aurez deviné, les personnages principaux sont la clé de la réussite de ce roman. Ce sont de parfaits antihéros cupides, absolument malhonnêtes, parfois lâches mais surtout très attachants.

L'histoire, qui est en fait un feuilleton, se déroule dans un univers médiéval fantastique. Le style de l'auteur est unique, certaines descriptions sont à mourir de rire (les trois catégories d'auberges au début du second chapitre par exemple) et on sent qu'il a pratiqué le jeu de rôle de longues heures durant.

Maîtres de jeu, méfiez-vous de ce site, il risque de donner de mauvaises idées à vos joueurs...

◆ Les aventures de Kalon

<http://mapage.noos.fr/aspexpl/kalonbrw.htm>

